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             Aos VINTE E SEIS de  FEVEREIRO de mil  novecentos   e  
noventa e dois, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do  Edificio  
dos Pacos do Concelho, teve lugar a reuniao  ordinaria  da  Camara 
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a  reuniao,  eram 15.00 Horas.------------------------------------ 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - CARNAVAL/92 - Sr. V. CESAR:----------------------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a dispensa dos trabalhadores da  Camara 
Sr. Mario Catarino e Sr. Sergio Cordeiro na 2.  Feira  dia  02  de  
Marco, para trabalho no Carnaval.--------------------------------- 
1.1 - RECOLHA DE LIXO:-------------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, a recolha de lixo nos dias 01 e  03  de  
Marco.------------------------------------------------------------ 
 
2 - ELECTRIFICACAO  DA  BOAVISTA  DA   CABECA   DA   CABRA   (VALE  
TRAVESSINHO) - Sr. V. SALVADOR:----------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, verificar  se existe projecto na  DSU   
ou DPU  e  em  caso  negativo,  solicitar  a  EDP  a  execucao  do  
respectivo projecto.---------------------------------------------- 
2.1 - ENG. TAVARES DA MATA:--------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, a feitura de contrato de  prestacao  de  
servicos para a  area  de  electrotecnia  no  valor  de  50.000$00  
liquidos, mensais, pelo prazo de 6 meses renovavel.--------------- 
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3 - ESCOLA T42:--------------------------------------------------- 
O Sr. V.  Ferreira  Costa,  informou  a  CMS  que  esta  pronta  a  
implantacao dos edificios e a ligacao a rede geral de  saneamento. 
Aguarda-se o envio pela DRES do projecto para o GAT e depois  para 
a Camara.--------------------------------------------------------- 
3.1 - PROGRAMA DE TRABALHO- REDE VIARIA, OBRAS, SANEAMENTO, AGUAS, 
ELECTRICIDADE, CARPINTARIA:--------------------------------------- 
Aprovados, por unanimidade, os  respectivos  programas.  A  Camara  
fara a analise trimestral da respectiva execucao.----------------- 
 
4 - MINISTRO DO AMBIENTE:----------------------------------------- 
O Sr. Presidente informou sobre as razoes da visita do Ministro  a 
CMS, designadamente a passagem do Aterro Sanitario para  a  gestao  
das Camaras de Sines e Santiago do Cacem e sobre a instalacao   em 
Sines das unidades de incineracao de residuos. Quanto  a  passagem  
do  Aterro  Sanitario  para  as  Camaras  Municipais  devera   ser  
constituido um grupo de trabalho, CMS, CMSC e DGQA para estudo  do  
assunto. Quanto a  unidade  de  incineracao,  a  Camara  Municipal  
mantem as decisoes ja assumidas quer  por  si  propria  quer  pela  
Assembleia Municipal de Sines.------------------------------------ 
 
4.1 - FORTE E TRIGO DA ROZA - INVESTIFINATUR:--------------------- 
Deliberado, por unanimidade, verificar quais  as  infraestruturas, 
encargo da Camara por forca do PGU de  Porto  Covo, a  fim  de  se   
concluir todo o processo de Loteamento.--------------------------- 
 
4.2 - VISITA DE CHINESES DA EAGLE A SINES:------------------------ 
O Sr.  Presidente  informou  sobre  as  intencoes  de  empresarios  
chineses  de  construir  em  Sines  uma  fabrica   de   ventoinhas  
electricas,   criando   cerca   de   300   postos   de    trabalho  
maioritariamente femininos. A CMS tendo em atencao  a  importancia 
do investimento para Sines, manifestou  a  intencao  de  criar  as  
maiores facilidades a instalacao desta fabrica.------------------- 
 
4.3 - NESTE - EXPLOSOES  NO  CABO  DE  SINES  PARA  CONSTRUCAO  DO  
DEPOSITO DE LPG:-------------------------------------------------- 
O Sr. Presidente informou  da  reuniao  e  informou  a  NESTE  que  
deveria  reduzir todos os impactos das explosoes nas habitacoes da 
area mais proxima.  A  NESTE  disponibilizou-se  para  reduzir  ao  
minimo os impactos negativos.  A  Camara  Municipal  ira  fazer  o  
levantamento dos queixosos e possiveis prejuizos causados.-------- 
 
4.4 - NESTE - CONSTRUCAO DO DEPOSITO SUBTERRANEO DE LPG:---------- 
Deposito de pedra - A CMS ira estudar  o  local  mais  adequado  e 
informara depois a NESTE.----------------------------------------- 
Lixeira da APS - Deliberado, por unanimidade, oficiar a  APS  para  
que mande limpar a Zona do Farol que serve de lixeira e que esta a 
impedir o deposito de pedra.-------------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------ 
1 - VITOR LUIS DOS SANTOS ROQUE:---------------------------------- 
Presente o Sr. acima referido, que solicitou esclarecimentos sobre 
as seguintes situacoes: 
Aplicacao do RGEU versus especificidades em Loteamentos  aprovados  
pela Camara (art. 73.):------------------------------------------- 
- Loteamento da Baixa de S. Pedro; 
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- Loteamento da Floresta. 
A Camara  dara  orientacoes  genericas  e  especificas  para  cada  
Loteamento, designadamente,  o  Loteamento  do  Farol.  Quanto  ao  
Loteamento da Baixa de S.  Pedro,  ja  aprovado  pela  Camara,  as  
fachadas podem ter vaos com a implantacao de 2,50 metros ao limite 
do lote.---------------------------------------------------------- 
 
2 - VIRGILIO AMADOR ROSA E MAIS TRES PESSOAS DA ZONA DOS OLHOS  DE 
AGUA - VALE TRAVESSINHO:------------------------------------------ 
Presente os Srs. acima referidos, solicitaram a electrificacao  da 
zona. Deliberado, por unanimidade,  que  o  Sr.  V.  Salvador  ira  
retomar o processo a fim de se decidir sobre a sua viabilidade.--- 
 
3 - DIRECCAO DA SOCIEDADE MUSICAL UNIAO RECREIO E SPORT SINEENSE:- 
Presente diversas pessoas da Direccao da SMURSS, que agradeceram a 
CMS toda a colaboracao, disponibilidade e compreensao da CMS desde 
1974. Entregue um documento escrito sobre a Colectividade e o  seu 
importante papel no seio da populacao que ficara anexo a  presente   
acta.------------------------------------------------------------- 
 
4 - SAUDACAO:----------------------------------------------------- 
Aprovada, por maioria com a abstencao do V. Lanca, a  saudacao aos  
estudantes portugueses que fica anexa a presente minuta da acta.-- 
 
III - ACTA:------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
IV - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 20.30 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
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